



**im Bezirksausschuss 8  
Schwanthalerhöhe**

München, den 28.9.2020

## **Antrag**

an den Bezirksausschuss 8 Schwanthalerhöhe für die Sitzung am 13.10.2020

### **Thema: Verbreiterung des Radwegs Trappentreustraße, östlicher Teil zwischen Westendstraße und Landsbergerstraße**

Der Bezirksausschuss möge folgenden Maßnahmen zur Verbesserung der Situation für Fahrradfahrer\*innen zustimmen:

- Verbreiterung des Radwegs Trappentreustraße, östliche Seite zwischen Westendstraße und Landsbergerstraße.

### **Begründung:**

Nach Fertigstellungen der Baumaßnahmen des neuen Gewerbegebäudes an der Kreuzung Trappentreustraße/Landsbergerstraße stehen den Fußgänger\*innen wieder ein breiter Gehwegbereich zur Verfügung, wohingegen Radfahrer\*innen nach wie vor einen zu engen Radweg nutzen müssen. Das dortige hohe Aufkommen an Radfahrer\*innen (Hauptachse in Richtung Norden über die Donnersbergerbrücke) könnte durch eine Verbreiterung des Radwegbereichs besser verteilt werden, ohne dass an dieser Stelle Fußgänger\*innen eingeschränkt würden. Daher ist eine Verbreiterung des Radweges auf die im Radentscheid München geforderten Mindestbreite von 2,30 Metern erwünscht.

Im Zuge der Umgestaltung des Radwegs regen wir ferner an, zumindest Teile des neu gestalteten Radwegs mit Betonlochplatten zu belegen, um durch eine derartige Entsiegelung der Wegoberfläche die Versickerungsflächen um die straßenbegleitenden Bäume herum zu vergrößern. Die derzeitigen nicht versiegelten Flächen reichen in den absehbar zunehmend heißeren und trockeneren Sommern nicht für eine ausreichende Versorgung der an diesem Straßenabschnitt stehenden Bäume aus.

München, den 28.9.2020

### **Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**

Initiative:  
Dr. Michael Czisch

Sibylle Stöhr, Manuela Diebold  
Anja Kaiser, Sarah Seeßlen-Kozumplik,  
Daniel Günthör, Florian Kraus, Michael Schelle

---